

Garching, 08.04.2024

Pressemitteilung

EWG spendet Ruhebänke für den Bürgerpark

In Garching steht dank der regionalen und unerschöpflichen Energiequelle ein Wärmeschatz in der Tiefe zur Verfügung, der von der EWG seit über 10 Jahren für die Wärmewende genutzt wird. Die Vorteile dieser erneuerbaren Energie liegen auf der Hand: neben der Unabhängigkeit von konventionellen Energieträgern wird gleichzeitig die Verbrennung fossiler Brennstoffe vermieden - im Jahre 2022 wurden in Garching auf diese Weise ca. 10.000 Tonnen CO₂ eingespart. Für die Absorption dieser Menge würden in einem Jahr 500.000 Bäume benötigt werden (Annahme: 20 kg CO₂/ Baum und Jahr).

Die der CO₂-Einsparung entsprechende Summe spendet die EWG jedes Jahr an die Stadt Garching. Bei der letzten Spendenaktion wurden 5 Fahrrad-Servicestationen übergeben, die über das Stadtgebiet verteilt sind und gerne genutzt werden.

Rechtzeitig zum Start der warmen Jahreszeit übergab der EWG-Geschäftsführer Christian Maier persönlich diesmal vier orangefarbene Ruhebänke für den Garchinger Bürgerpark an den Ersten Bürgermeister der Stadt Garching Dr. Dietmar Gruchmann. Die großzügige Spende ist Teil eines Engagements, das darauf abzielt, den Garchinger Bürgerinnen und Bürgern etwas Sinnvolles für die Lebensqualität der Gemeinde zurückzugeben und die EWG sichtbarer zu machen.

Die neuen Ruhebänke wurden im Bürgerpark positioniert, um möglichst vielen Menschen – ob jung oder alt - eine entspannte Auszeit in der Natur zu ermöglichen: zwei lange Bänke stehen südlich der Geothermie-Anlage und nahe der beliebten Kneipp-Anlage am Wiesäckerbach, zwei kurze Bänke sind gegenüber des Kletterwürfels und beim Rodelhügel aufgestellt – gut zu erkennen am seitlich angebrachten EWG-Logo.

Geschäftsführer Maier betonte die Bedeutung solcher öffentlichen Räume für das soziale Miteinander und die Gesundheit der Gemeinschaft. Die Bereitstellung von Ruhezonen im Freien fördere nicht nur die Erholung, sondern stärke auch die Verbundenheit der Bürgerinnen und Bürger mit ihrem Wohnort.

Bürgermeister Dr. Gruchmann bedankte sich herzlich beim Geschäftsführer Maier für die großzügige Spende. "Die Unterstützung durch Unternehmen wie das Ihrige ist von hohem Wert für unsere Gemeinde. Die zusätzlichen Ruhebänke werden dazu beitragen, den Bürgerpark zu einem noch beliebteren Treffpunkt für Jung und Alt zu machen."

Es sind alle herzlich eingeladen, von den neuen Ruheoasen im Bürgerpark rege Gebrauch zu machen und sich dort in der Natur zu entspannen.